

**TRASCENDIÓ**

**QUE** en Movimiento Ciudadano dan por descontado que en los próximos días la senadora **Indira Kempis** anunciará su incorporación a la bancada del PRI, luego de impugnar la candidatura presidencial de **Jorge Álvarez Máynez**, quien ayer mismo tomó la estafeta de manos del gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, incluidos tenis y playeras fosfo-fosfo, según el *spot* que grabaron juntos y que comenzó a difundirse en redes. Al menos entusiasmo y producción sí hay.

**QUE** la Alianza Progresista por México, que encabezan los ex priistas **Alejandro Murat, Adrián Rubalcava y Eruviel Ávila**, realizó este fin de semana promoción a favor de la morenista **Claudia Sheinbaum** en 120 cruceros de 32 municipios mexicanos. Ahí los simpatizantes de ese proyecto portaron banderas, pancartas, llevaron música, bailaron y echaron porras a favor de la precandidata presidencial de la 4T. ¡Ese apoyo sí se ve!

**QUE** la canciller **Alicia Bárcena** y el equipo de la SRE que la acompañó a la investidura presidencial en Guatemala de **Bernardo Arévalo** vivieron ayer momentos incómodos, debido al retraso de horas para que se llevara a cabo la ceremonia por la conformación tardía del Congreso y las protestas registradas en ese país. Sin embargo, hubo tiempo de reunirse con el candidato ganador y con el colombiano **Gustavo Petro** para darles los saludos del presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

**QUE** el municipio de Tijuana, que encabeza **Montserrat Caballero**, dejó de ser el más endeudado del país luego de pagar pasivos por casi 2 mil 300 millones de pesos que arrastraba desde 2008. A detalle, en los últimos tres años ese gobierno ha realizado pagos en dos cheques por más de mil millones de pesos cada uno, con lo que las finanzas de ese ayuntamiento de Baja California quedaron saneadas y libres para invertir en infraestructura y servicios públicos. ■